



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

01/03/2023

LEGISLATIVO

Responde Santiago Creel a Ricardo Monreal

El senador Ricardo Monreal responsabilizó a Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, por el retraso en la publicación del Plan B de la reforma electoral, pues señaló que no lo ha firmado. Sin embargo, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados informó que el dictamen ya se firmó y la publicación se ha retrasado porque existen errores de técnica constitucional que venían desde el Senado, en donde eliminaron no sólo la llamada cláusula de 'vida eterna' sino también algunos otros párrafos más.

https://drive.google.com/file/d/1ARmyitEaRrwj6Sll0aF8kA94Eawh_zSS/view